

Bericht von der Internationalen Automobilarbeiterkonferenz in Puna/Indien



Unter dem Motto „Kein Kampf darf mehr alleine stehen“ organisieren Automobilarbeiter aus dutzenden Ländern im No-

vember 2025 die internationale Solidarität. Zu welchen Ergebnissen die Konferenz kam, wie die Lage der Kollegen rund um den Globus ist usw. erfahren wir aus erster Hand. Mercedes-Kollegen aus der Region berichten von ihrer Teilnahme. Natürlich auch mit kulturellen und kulinarischen Eindrücken aus Indien.

**Freitag, 16. Januar 2026, 19 Uhr,
Eintritt frei, Spenden willkommen!
Ab 18 Uhr indisches Essen.**



Bruckwiesenweg 10
70327 Stuttgart-Untertürkheim
Telefon 0711/3360703
www.abzsued.de